

Landerretche advierte que crecerá deuda de Codelco si no se capitaliza

Miércoles, 13 de Diciembre de 2017 - Id nota:688313

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$2710500.-
Página : B2
Tamaño : 12 x 25

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171213/c17fab39fee5d58fd2444553e0f98d4b.jpg>

Presidente de la minera a candidatos: Landerretche advierte que crecerá deuda de Codelco si no se capitaliza

Al ser consultado por el aporte para 2017, respondió que serían US\$ 575 millones.

H. V. S.

Un llamado para que el próximo gobierno siga la senda de capitalizar Codelco hizo el presidente de la minera estatal, Óscar Landerretche, para que la firma pueda seguir invirtiendo en sus proyectos estructurales sin que la alta deuda se eleve todavía más.

“Si no se continúa con el esfuerzo de capitalización, probablemente, tendremos de nuevo un crecimiento en la deuda. Es muy importante sostenerlo por algunos años más”, señaló Landerretche a periodistas al término de la clase magistral impartida en la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile.

Respecto del aporte que debería realizar el Gobierno para 2017, Landerretche respondió que fue anunciada “la capitalización para este año por US\$ 575 millones. La ley actual permite capitalizaciones adicionales durante el próximo año, así que estamos avanzando en ese sentido”.

Consultado el Ministerio de Hacienda por estos dichos, señalaron que dicha secretaría de Estado informará la capitalización cuando corresponda.

Respecto a la opción de ser ministro en un eventual gobierno de Guillier, respondió que “no es el camino preferido, acabo de programar cuatro cursos para dictar el primer semestre en la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, no es el ca-



ALEJANDRO BALART

Óscar Landerretche descartó que su camino fuera ser ministro de Hacienda.

mino que tengo contemplado en este momento”. De 2015 a la fecha, la minera ha recibido un total de US\$ 1.775 millones por distintas vías.

El presidente ejecutivo de Codelco, Nelson Pizarro, también estuvo en el evento en donde un participante le preguntó si estaba dispuesto a quedarse por dos años más al mando de la administración de la minera, a lo que respondió: “Habrá que preguntarle a la patrona primero”.